

Chile será el cuarto país de Latinoamérica con más cardenales: De dónde son los 235 actuales y qué papa creó a cada uno

El anuncio del nombramiento del arzobispo de Santiago, monseñor Fernando Chomalí, como uno de los 21 nuevos cardenales que serán creados por el papa Francisco, pondrá a Chile como el cuarto país



de Latinoamérica con más cardenales. Actualmente se encuentran en el listado Francisco Javier Errázuriz, Ricardo Ezzati y Celestino Aós, aunque en caso de un cónclave para elegir a un nuevo papa, sólo este último por ahora tendría la opción de votar, por ser el único con menos de 80 años. Chomalí se sumará cuando se realice el consistorio el próximo 8 de diciembre. Brasil y Argentina son los países de la región con más cardenales con siete cada uno, aunque sumarán uno más en diciembre. México tiene seis y luego vendrá Chile con cuatro, seguido por Colombia con tres y próximamente Perú también sumará un tercer cardenal.